

Convocatoria

VIII Seminario Internacional Mundos del Trabajo

XII Jornada Nacional de Historia del Trabajo

La Asociación Nacional de Historia del Trabajo (ANaHT) y el GT Mundos del Trabajo de la Asociación Nacional de Historia (ANPUH) tienen el placer de invitar a los investigadoras e investigadores interesados en la historia del trabajo en todas sus formas a participar en el **VIII Seminario Internacional Mundos del Trabajo**. Este seminario se celebrará conjuntamente con la **XII Jornada Nacional de Historia del Trabajo** y tendrá lugar entre los días 8 y 12 de octubre de 2024 en la Universidad Federal de Santa Catarina (UFSC) en Florianópolis, Santa Catarina, Brasil. Serán bienvenidos trabajos originales, basados en investigaciones empíricas, debates teóricos y metodológicos y balances de la producción académica sobre los mundos del trabajo en sus dimensiones históricas.

Detalles sobre la inscripción

Como en los eventos anteriores, el objetivo es reunir investigaciones de diversas disciplinas académicas sobre la historia del trabajo brasileña e internacional. El objetivo es fomentar la colaboración y el diálogo entre investigadoras e investigadores en el campo y fomentar la discusión sobre la agenda internacional de los estudios históricos sobre los mundos del trabajo.

El VIII Seminario Internacional Mundos del Trabajo y la XII Jornada Nacional de Historia del Trabajo contarán con mesas redondas, sesiones coordinadas y paneles de estudiantes de grado. Se recibirán propuestas de ponencias individuales, ponencias en coautoría o sesiones coordinadas completas (compuestas por un comentarista y hasta 4 ponencias). En este último caso, cada ponencia deberá indicar en su resumen la sesión que pretende integrar, pero será evaluada individualmente. Además, a partir de las propuestas presentadas, el comité de selección se encargará de organizar mesas redondas. Nos interesan especialmente aquellos trabajos que pongan en valor las conexiones entre investigaciones provenientes de diversas instituciones, de distintas regiones de Brasil y también de otros países.

Fechas del Seminario

Del 8 al 12 de octubre de 2024.

Lugar del Seminario

Universidad Federal de Santa Catarina (UFSC), Florianópolis, Santa Catarina, Brasil.

Presentación de propuestas

Del 10 de enero de 2024 al 30 de abril de 2024.

Resultados de las propuestas aceptadas y anuncio del programa del evento:

30 de junio de 2024.

GT Mundos del Trabajo

El GT Mundos del Trabajo ha desempeñado un papel fundamental en la difusión e intercambio de la creciente producción en el campo de la historia social del trabajo en Brasil. Desde su creación en el año 2000, el GT ha organizado simposios temáticos en cada encuentro nacional de la ANPUH y jornadas de investigación sobre el tema cada dos años. En 2010, en la reunión celebrada en la Universidad Federal de Santa Catarina (UFSC), el GT comenzó a celebrar sus jornadas nacionales conjuntamente con el seminario internacional. En 2012, tuvieron lugar dos eventos en el Centro de Investigación y Documentación de Historia Contemporánea de Brasil (CPDOC/FGV) de la Fundación Getúlio Vargas. En 2014, el simposio tuvo lugar en la Universidad Estatal de Bahía (UNEB). En 2016, el encuentro fue acogido por la Universidad Federal de Amazonas (UFAM).

El V Seminario Internacional Mundos del Trabajo, la IX Jornada Nacional de Historia del Trabajo y la IX Jornada Regional del GT Mundos del Trabajo de Rio Grande do Sul se celebraron simultáneamente en la Universidad Federal de Rio Grande do Sul (UFRGS) en 2018. También durante la pandemia del COVID-19, en 2021, se realizaron virtualmente el VI Seminario Internacional Mundos del Trabajo y la X Jornada Nacional de Historia del Trabajo, organizados por la Universidad Federal Rural de Rio de Janeiro (UFRRJ). Por último, en 2022, el evento fue acogido por la Universidad Estatal de Bahía (UNEB).

Inscripciones

El VIII Seminario Internacional Mundos del Trabajo y la XII Jornada Nacionales de Historia del Trabajo son eventos que forman parte de las actividades de la Asociación Nacional de Historia del Trabajo (ANaHT), entidad formada por miembros del GT Mundos del Trabajo, en número ilimitado de miembros. La campaña de captación de miembros se realizará simultáneamente al periodo de convocatoria de comunicaciones para el Seminario y, por este motivo, no será necesaria en el momento de la inscripción.

Las inscripciones se realizarán a través de la plataforma Even3. Al hacer clic en el siguiente enlace, se le redirigirá a la página de inscripción.

[Inscripción](#)

Formas de pago

La plataforma Even3, que acogerá las inscripciones al Seminario, acepta el pago con tarjeta de crédito (de contado o en cuotas), recibo bancario y PIX.

Modalidades de inscripción y montos para la presentación de trabajos		
Incluye la inscripción para el evento, la afiliación a la ANaHT y la cuota anual		
MODALIDADES	Valor básico de la inscripción	Con apoyo extra para la ANaHT*
Profesores Universitarios y EBTT	R\$ 300,00	R\$ 360,00
Estudiantes de posgrado e investigadores independientes	R\$ 150,00	R\$ 210,00
Profesores de educación básica, graduados y estudiantes universitarios	R\$ 50,00	R\$ 75,00

***El dinero extra recaudado garantizará su apoyo a la revista *Mundos do Trabalho* y a los nuevos proyectos de la asociación.**

Fechas importantes

Fecha límite para la presentación de propuestas: 30/04/2024*.

Fecha límite de respuesta y envío de cartas de aceptación: 30/06/2024.

Fecha límite de envío de textos para su publicación en las actas: 15/11/2024.

Más información: <https://gtmundosdotrabalho.org/>

***Todos los plazos terminan a las 23h59 (horario de Brasilia) de las fechas indicadas.**